

## Lettre d'information, mars 2020

Chères amies et chers amis du Foyer Maurice Sixto en Haïti,

Nous avons le plaisir, aujourd'hui, de vous donner quelques informations sur la vie et les projets du Foyer.



*Fête de fin d'études à l'école professionnelle du FMS, décembre 2019*

Le Foyer poursuit ses activités avec détermination malgré les difficultés socio-politiques du pays :

- fin décembre 2019 : superbe fête de fin d'études à l'école professionnelle, remise des diplômes ;
- 12.01.2020 : participation du foyer aux commémorations des dix ans du tremblement de terre au centre-ville de Port-au-Prince ;
- aide à des jeunes du Foyer ayant terminé l'école secondaire, pour qu'ils puissent poursuivre leur scolarité ailleurs ;
- le foyer s'équipe d'une salle d'informatique ;
- 08.03.2020: Journée internationale de la femme, session de formation pour le personnel du foyer sur les questions de genre et d'égalité des chances ;
- 13.03.2020 : Madeleine Jean-Baptiste, médecin et sœur de Miguel Jean-Baptiste, a animé une journée de sensibilisation et de préparation à l'épidémie de coronavirus pour le personnel et les jeunes du foyer.

La situation du pays est inchangée depuis des mois (assassinats, enlèvements, guerre des gangs, famine, maintien en place d'un gouvernement corrompu). Le pays se prépare aussi à l'arrivée inévitable du coronavirus, et les dégâts pourraient être majeurs, en l'absence d'un système de santé efficace. A cet effet, Miguel Jean-Baptiste, le fondateur du foyer, nous a livré, le 29.01.2020, l'émouvant message qui suit : *«Ne sachant quoi dire de positif et d'espérance à propos de la crise qui perdure dans le pays, j'ai choisi de garder le silence tout en continuant à jouer avec détermination et persévérance ma partition pour la construction de cette société de Droit que je ne verrai peut-être jamais. Toutefois, une chose dont je suis bien certain: le BIEN finira par l'emporter sur le mal. Continuez à être ce que vous représentez pour nous au FMS, Dieu vous le rendra au centuple. Encore une fois merci, salutations et amitiés à tous. Je vous aime de tout mon cœur !»*

Nous vous encourageons vivement à continuer de soutenir dans la mesure de vos possibilités le foyer et d'exercer ainsi votre solidarité avec le peuple haïtien, en effectuant un don à notre association. D'avance, nous vous en remercions. Avec nos plus chaleureuses salutations.

Pour Les Amis d'Haïti : Christophe Schaller, président